



うさぎぐみだより

杉戸みちのこ保育園

令和2年3月1日

発行

園庭の木々もつぼみが膨らみ始め、春の訪れが感じられるようになってきました。

早いもので、うさぎ組も残すところ一ヶ月となりました。この一年間でたくさんを自分で出来るようになり、一回りも二回りも大きくなったように感じられるうさぎ組さん！まだまだ甘えん坊な可愛い子ども達ですが、うさぎ組で頑張ったこと・楽しかったことを振り返り、自信を持ってくま組さんに進級してほしいと思います。残り一ヶ月ですが、子ども達と思い切り遊んで、目一杯楽しみたいと思います。

一年間、保育へのご理解ご協力をありがとうございました。



◎園外保育について

6日（金）に諏訪田公園に遊びに行きます。
必ず9時までの登園にご協力をお願いします。
〈持ち物〉ひも付き水筒・手作りお弁当
フォーク



よろしく
お願いします！



【進級前にお子さんと確認してみよう】

- 自分で荷物を持っていますか？
- 朝の支度は自分でしていますか？
- 持ち物の名前は消えていませんか？
- 上履きのサイズは足に合っていますか？

新学期が始まる前に確認してみてくださいね！

今月のうた♪

- ♪うれしいひなまつり
- ♪はるがきた
- ♪一番星のプレゼント



【担任挨拶】

うさぎ組のみんな、もうすぐくま組さんですね！この一年、「やって」から「自分で」に変わり、今では身支度などなんでもこなせるようになりましたね。おしゃべりがとても上手でお友達との会話も弾み、先生は毎日面白くて笑っていたなと思います！くま組になってもみんなの明るさと団結で楽しく過ごしてくださいね！
ぱんだ組、うさぎ組と大事な乳児期を一緒に過ごせ、側で見守れてよかったです。ありがとうございました！

保坂 三葉

至らない事もたくさんありご迷惑をおかけしましたが、こうして1年過ごせたのもお家の方の支えがあったからです。この1年で出来ることも増え友達もたくさんでき、友達想いの優しい心もたくさん育ちました♡くま組になっても頑張り屋さんのみんななら素敵なお兄さんお姉さんになってくれると思います。みんなと笑って楽しく過ごした毎日が私の宝物になりました。

ありがとう^^
大好きだよ♡
後藤 亜実

5月からうさぎ組の仲間入りをする事になり戸惑っていた私に、とても優しく・明るく受け入れてくれたうさぎ組の子ども達。みんないつも元気で賑やかで、たくさんの笑顔をもたらした楽しい一年間でした！間もなく幼児クラスになりますが、まだまだ甘えん坊な可愛い子ども達。この一年間、保護者の皆様と一番近くで成長を見守れたこと、とても嬉しく思います。どうもありがとうございました(*^*)
ずっと応援しています！！

関上 綾